



FAUSSAIRES D'HIER ET D'AUJOURD'HUI DU NATIONAL-SOCIALISME AU FN, CONSTRUCTION ET UTILISATION DE LA HAINE

La Confédération générale du travail et son collectif de lutte contre les idées d'extrême droite, en partenariat avec l'IHS CGT, sont heureux de vous inviter au premier débat organisé dans le cadre de la campagne CGT contre le racisme.

Ce débat permettra de revenir sur le rapport de l'extrême-droite avec le syndicalisme, sur la construction d'un discours autour de la haine de l'autre, de l'étranger, et son utilisation. Il sera l'occasion de comprendre les différents mécanismes idéologiques utilisés dans le racisme et l'antisémitisme, les grilles de lecture du monde que cela implique et leurs conséquences dans les luttes sociales. Enfin, il permettra de revenir sur des moments de tensions racistes du passé pour mieux saisir les enjeux pour le monde du travail et le syndicalisme d'aujourd'hui.

Mercredi 18 octobre 2017

Patio de la CGT – 263, rue de Paris, Montreuil

9 h 00

Accueil – petit-déjeuner.

9 h 30 – 10 h 45

« Extrême droite, syndicalisme jaune, populisme », avec Jérôme Beauvisage, historien, et Raphaël Liogier, sociologue (sous réserve).

11 h 00 – 12 h 15

« Construction de la haine de l'autre : exemples de l'immigration italienne du début du XX^e siècle et de l'antisémitisme », avec Robert Mencherini et Tal Bruttman, historiens.

Débats animés par Sonia Porot et Pascal Debay, du collectif de lutte contre les idées d'extrême droite.

Inscriptions : campagnecontreleracisme@cgt.fr



**ENSEMBLE
CONTRE LE
RACISME.**



avec nos différences,
donnons des couleurs
à l'avenir